



Niños de Villaminaya y Orgaz crean una cápsula del tiempo con cartas sobre sus inquietudes que será abierta en 2030

lainformacion.com
Lunes, 09 de noviembre del 2015 - 11:17

Niños de los colegios Santo Domingo de Silos, de Villaminaya, y Conde de Orgaz, de Orgaz, han participado en el VI Foro Provincial por la participación infantil que ha tenido lugar este lunes en Toledo, en el que han realizado una cápsula del tiempo en la que han introducido cartas escritas por ellos y que será abierta en el año 2030.

TOLEDO, 9 (EUROPA PRESS)

Niños de los colegios **Santo Domingo de Silos**, de **Villaminaya**, y Conde de **Orgaz**, de Orgaz, han participado en el VI Foro Provincial por la participación infantil que ha tenido lugar este lunes en **Toledo**, en el que han realizado una cápsula del tiempo en la que han introducido cartas escritas por ellos y que será abierta en el año 2030.

El presidente de la Diputación, Álvaro Gutiérrez, que ha participado en este acto junto al presidente de Unicef Comité Castilla-La Mancha, **José María Calvo**, ha recordado que "es importante que los mayores escuchen a los niños y sepan sus motivaciones y sus ilusiones".

Gutiérrez ha agradecido a Unicef "todo el trabajo que hacen para los niños", asegurando que las instituciones están "obligadas a trabajar por la infancia de otros países que tiene mayores necesidades y mucho menos recursos".

El presidente de la Diputación ha apuntado que la cápsula del tiempo creada por los escolares hará que "dentro de 15 años se sepan las inquietudes de los niños de hoy y se vea si se ha progresado algo".

En este sentido, ha asegurado que la Institución provincial "va a trabajar mucho para que esos deseos se cumplan y se mejore el día a día de los pueblos y las familias".

Por su parte, José María Calvo ha agradecido a Gutiérrez "que mantenga el compromiso con la infancia", afirmando que para Unicef "los más queridos son los más necesitados, estén donde estén".

Calvo ha recordado que el 20 de noviembre de 1989 la ONU aprobó la Convención de los Derechos de la Infancia, un acuerdo del que ha asegurado que es "uno de los acontecimientos más importantes del siglo XX".

"Hay que celebrar ese día porque muchos países se pusieron de acuerdo para reconocer derechos a los niños", ha añadido.

En el acto también han participado la vicepresidenta del área de Educación, Cultura, Turismo y Deportes de la Institución provincial, María Ángeles García, y los alcaldes de Villaminaya y Orgaz, Raúl Pigarrón y Tomás Villarrubia.

Disponible en: http://noticias.lainformacion.com/noticias/ninos-de-villaminaya-y-orgaz-crean-una-capsula-del-tiempo-con-cartas-sobre-sus-inquietudes-que-sera-abierta-en-2030_xOaBaGztLPKdo0Tlecc67/